
＊生産者紹介　　多賀谷　優樹さん　　秋田⇒鳩山町

鳩山町で農業をするために秋田から引っ越してきました。

以前から農業への興味があり、ちょうど友人から紹介があって埼玉で農業を始めました。

「ＧＰ農法（元気パワー）」は農薬・化学肥料を使わず、ボカシと雑草エキスだけでできると聞き、

とても素晴らしい農法だと思いました。今まで農業に興味はありましたが、勉強したことが

            ない為、毎日が勉強です。自分で植えた種や苗が育ち野菜ができるのがとてもうれしいです。

現在は、まだ作っている野菜の種類が少ないので、もっとたくさんの野菜を作り、多くの

皆さんの食卓をにぎわせるよう頑張ります。
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☆ＪＡＸＡ一般公開イベント5/14 

 今回も「ＧＰ野菜」、「かまど炊き塩おにぎり」、「旬の野菜たっぷりお味噌汁」の販売と、新たに

「旬の野菜サラダ」（ドレッシングは自家製にんじんｏｒ胡麻）を追加しました。昨年は小雨で気温が

低めの為お味噌汁が早目に完売しましたが、今年は気温が高くてなかなか売れず・・でも飲んだ

方からは、こんなに美味しいお味噌汁は初めて飲んだなどの嬉しい感想を沢山いただき、最終的

には野菜以外は全て完売しました。 

☆丸広百貨店朝市ｉｎ川越7/3 

 丸広で初めての企画として開催されたイベントで、販売、試食に関しての規制が他のイベ

ントとは違い段違いに厳しく、さすがデパートでの催事だなと感じました。 

 当日は駐車場を会場にした販売でしたが、とにかく暑い！！暑い！！ 来場者は少し見て

涼しい店内へと消えて行ってしまう状況の中、スタッフは暑さの中最後まで頑張りました。

「ＧＰ野菜」をとにかく試食してもらいましたが、「トマトの味が濃い、酸味もあり美味しい」、他

「きゅうりはあまり味が無いと思っていたら甘みがあり美味しい」など多くの嬉しい感想をい

ただきました。また、デパートの関係者や出店者の方にもお買い上げいただきました。販売

数はあまり多く無かったですが、引き上げた野菜は知り合いに声を掛け購入してもらい無駄

にならなくて良かったな！って感じで無事終わりました。 

☆オーガニックマーケットＡＯＺＯＲＡｉｎ目黒区碑文谷「圓融寺」4/17 

 「ＡＯＺＯＲＡ」は下北沢に続き２回目の参加でした。オーガニックのみ出店出来るイベントだけあ

り、来場者もこだわりを持っている方達が多く『ＧＰ野菜』に興味を待ってもらえ、持って行った野

菜・お米・小麦粒・筍・きな粉は完売できました。当日は天気が曇り⇒嵐の様な風と雨⇒晴天と目

まぐるしく変わり、住職さんから「人生を一日で味わった様な天気」と言う言葉を頂き、皆で共感し

ていました。今回は、高橋氏（ＮＰＯアジアに有機農法を広める農民の会代表）が尺八の演奏を披

露し、来場者の皆様にとっても喜んでいただきました。 

「ＡＯＺＯＲＡ」は来場者・開催者・出展者が皆んなで作りあげていくイベントで、私達にとっては沢山

の出会いと学びの場になっています。 

☆グーチョキパンイベント5/21 

 地元力を入れているパン屋さんで、外でのんびりした雰囲気での販売も心地良かったです。鳩山

で、とっても素材にこだわったパン屋さんからイベントの声をかけていただき初めて参加しました。 

このパン屋さんのオーナーは、以前に身体を壊してしまい食生活を変える為、無農薬の玄米を探

していたところ、「かみひめ米」を目にし、注文いただいたのが縁で、今は不定期ですが野菜を購入

していただいています。 

イベントでは、地元のオカリナ同好会の演奏、手づくりアクセサリー・編み物、多肉植物、そして「Ｇ

Ｐ野菜・米」を販売しました。 
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＊草刈り隊１号 

   「ゆきちゃん」が仲間に加わりました(^^♪ 
 

 「ゆきちゃん」の 

担当は手が回らず、 

作物を作っていない 

畑を一手に引き受け 

てもらう予定ですが 

暑さに弱いので、 

猛暑日はお休みです。 

今後の活躍を 

期待しています。 
  

＊風通し市にて「ＧＰ野菜」販売  6/18 
「ＡＯＺＯＲＡ」マルシェ実行委員の方からご紹介していただき、 

品川区小山Ｐａｒｑｕｅ開催の「風通し市」の野菜販売で「ＧＰ野菜」 

を使っていただきました。今回イベントに野菜を卸すのは初めて 

でしたが、大変好評でほぼ完売との連絡をいただき、ほっとしました。 

イベント当日の写真を見せていただきましたが、 

とってもカラフルでお洒落に、そして美味しそう感 

が出ているディスプレーでした。生産者の方にも 

写真を見てもらったところ、「自分が育てた野菜が 

都内でこんなにお洒落に販売されているんだ。」 

と喜んでいました。 今後もっと野菜販売に力を 

入れて行き、ゆくゆくは「ＧＰ野菜」販売店を都内で 

できたらと思います。 
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～セミナー案内～ 
 

毎月第２月曜日 13：30～ 
 春日部振興商工センター アクシス春日部 
     会議室   参加費¥500 

Facebook GP（元氣ﾊﾟﾜｰ）野菜販売所 

Twitter 元氣パートナーズ倶楽部 

@gpyasai 
 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ     
http://gpyasai.wix.com/gpyasai 

最新の野菜の生育状況や各イベントの動画も見られます。 

 又ここから「野菜やお米」のご注文もできます。 

ヤギがやって来ました、次は鶏？ミニ家畜園 

が作りたいです。M.Y 

＊第３回 田植え体験 実施  〈６月１２日〉 

今年は黒米（古代米）の種が入手できたので、田植え体験は黒米の田植え体験と

なりました。また、水田の場所を変え、「Ｔｈｅ 里山！！」と言う雰囲気たっぷりの

場所で栽培します。ただ、田植え前に雨が少なかったため、水田も水不足で固く

なっている場所もあり、体験の方達も最初は楽しい雰囲気の中始まりましたが、途

中から体力勝負的な展開になりました。 

 今回の参加者の方は大人のみでしたが、昼食時には『大変だったけど初めての

体験で楽しかった』と言う声も聞かれ、ほっとしました。 

 

※黒米  不老長寿のお米・漢方薬や産婦の栄養食品としても用いられている。ビタミンＢ１・Ｂ２・ビタミンＥ・ナイアシン 

      ・鉄・カルシウム・マグネシウム・ミネラルを多く含むアントシアニン（抗酸化作用・滋養強壮作用に効果的） 

＊「ＧＰ農法」圃場見学ｉｎ長野県佐久市＆小諸市  ７／４ 

 今年から本格的に「ＧＰ農法」に取り組んでいる佐久＆小諸の生産者の圃場

見学に行ってきました。 

まず、水田の見学に行きましたが、水路には山からの雪溶け水が音を立てて

流れるくらい水が豊富で、水不足の埼玉からは、羨ましい限りです。 

次に標高８００ｍの場所にある、ビニールハウスでトマトを中心に栽培している

生産者の畑に行きました。そのハウスのミニトマトを試食させていただいたと

ころ、甘くて、少し酸味があり本当に美味しかったです。今、ミニトマトが出来

始まったところで、普通のトマトは７月下旬からの予定との事です。今年はトマ

トはもちろん、ズッキーニの出来も今までで一番良く、毎日毎日400本も収穫

できるとそうです。 佐久の農家の方にＧＰ農法の事を聞いたところ「ＧＰ農法

は最初、半信半疑？？までも行かず、疑っていたけど実際に野菜がこれほど

良くできたので、今は凄いな、取り入れて良かった。」と話しくれました。 

今後、佐久から長野全体にＧＰ農法が広まっていくのでは・・・ 

 


